

Rankweil als neues Mitglied

Die Marktgemeinde gehört nun dem Verein Agglomeration Rheintal an

Die Mitglieder des Vereins Agglomeration Rheintal (VAR) haben die Marktgemeinde Rankweil als neues Mitglied aufgenommen. Dabei geht es um eine Bündelung gemeinsamer Interessen über die Schweizer Grenze hinweg.

Die Marktgemeinde Rankweil stellte den Antrag um Aufnahme in den Verein Agglomeration Rheintal. Die Mitglieder stimmten dem Antrag einstimmig zu. Damit schließt sich die Lücke zwischen Feldkirch und den Gemeinden der Region amKumma um ein weiteres Stück. „Schon aufgrund der zentralen Lage von Rankweil im Herzen Vorarlbergs, nur wenige Kilometer von der Schweizer Grenze entfernt, ist unser Beitritt ein wichtiger Schritt“, erklärt Bürgermeisterin Katharina Wöß-Krall. „Über die Grenzen hinweg verbinden uns viele Interessen, die gemeinsam



Sabina Saggiore (Agglomeration Rheintal), Christian Breuß (Amtsleiter Rankweil), Alejandro Schwaszta (Gemeinderat Rankweil), Reto Friedauer (Präsident Verein Agglomeration Rheintal).

besser wahrgenommen werden können. Das Rheintal - beidseits des Rheins - wird immer mehr zum städtisch geprägten Raum, welcher als ein Ganzes betrachtet werden muss.“

Grenzüberschreitendes Denken
Dabei geht es unter anderem um grenzübergreifende Raumplanungs- und Verkehrsprojekte, die Sicherung von Standortattraktivität im Rheintal oder die Begleitung von RHESI. Das Vorarlberger und das St. Galler Rheintal gehören zu den dynamischsten und innovativsten Regionen Europas und umfasst mittlerweile 41 Gemeinden mit über 320.000 Einwohnern. In diesem Raum ist auf beiden Seiten des Rheins ein Wachstum der Siedlungsgebiete zu beobachten, welche eine intensivere Nutzung des Lebensraums sowie eine stetige Weiterentwicklung der Verkehrsinfrastruktur bedingt. (red)

Foto: Marktgemeinde Rankweil

Zeit für neue Wege - neue Türen gehen auf!
Meine Türen sind für DICH offen!

Freitag, 22.4.2022 von 13 bis 18 Uhr und
Samstag, 23.4.2022 von 10 bis 15 Uhr



Leben heißt
Veränderung
&
Veränderung
bedeutet
Chance!

Ich freu
mich auf
deinen
Besuch!

Claudia

Claudia Marte
Mental Coaching
Schlösslestraße 19 b
6832 Röthis


Claudia Marte
Mental Coaching
www.claudiamarte.at


Ihr Partner in Sachen Erste Hilfe!



- Erste Hilfe Material und Defibrillatoren
- Sicherheitsfachkraft
- Brandschutzbeauftragter
- Betriebsprüfung im Bereich Erste Hilfe

Jürgen Tschenett, MSc

Lindenweg 13 · 6830 Rankweil · Österreich
+43 664 4652770 · office@tschenett.info

www.erste-hilfe-tschenett.info